

Es urgente la reforma de la LOPJ para que las vocalías judiciales del CGPJ sean elegidas por y entre los propios jueces, tal como exigen las altas instancias europeas. Ahora bien, no cualquier sistema electoral satisfará las exigencias de pluralismo y representatividad, sino que es necesario encontrar una fórmula equilibrada que evite cualquier clase de manipulación o anomalía en los resultados. Esa es la razón por la que la Plataforma ha confeccionado una propuesta basada en completos análisis matemáticos cuyo texto se incluye íntegro a continuación:

[Sistemas_electORALES_v7.1 \(1\)](#)